

LA JOURNÉE DE LA BIODIVERSITÉ.

Proclamé « Journée Internationale de la Biodiversité » par les Nations Unies, le 22 mai est l'occasion de sensibiliser le grand public et le monde politique à la biodiversité, son état, ses enjeux, ses menaces et sa sauvegarde.

Chaque année, un thème différent est mis en avant : la

biodiversité et l'agriculture en 2008, les espèces exotiques invasives en 2009, la biodiversité et le développement en 2010, la biodiversité et les forêts en 2011...

Célébrez cette journée en participant aux activités (expositions, conférences...) prévues pour l'occasion. Ou organisez vous-même un

pic-nique bio, une promenade de découverte de la faune et de la flore locales, un concert de musique verte...

Pour en savoir plus : www.cbd.int/idb

